

## DLRG-Jugend sagt Danke

In der Jugendsammelwoche 2008 vom 07. bis 16. März haben Fabienne Cramer, Carolin Derx und Tina Schäfer an vielen Haustüren in der Kerngemeinde geklingelt und um eine kleine Spende für die landesweite Jugendarbeit gebeten. Motto: Für eine aktive und gute Kinder- und Jugendarbeit.

Ausrichter war der HESSISCHE JUGENDRING E.V., Wiesbaden. Von dem Spendenerlös in Höhe von 226,20 € konnten wir 50 % (113,10 €) für die eigene Jugendarbeit behalten, 20 % erhält das Kreisjugendamt (dort werden auch die Spendenbescheinigungen ausgestellt) und 30 % erhält der Hessische Jugendring.



Leider war das seit 2004 aus 6 Mitgliedern bestehende Sammlerteam in diesem Jahr auf drei geschrumpft. Das Sammlungsgebiet - die Kerngemeinde - war gleich geblieben. Carolin und Tina sind schon seit 2004 dabei. Sie opferten - trotz eigener Termine – wieder einmal ihre Freizeit, um für unsere Jugendmaßnahmen die allseits ungeliebte, zu persönlichen Enttäuschungen führende, unentgeltliche Sammlung durchzuführen. Beide wurden erstmals von Fabienne unterstützt. Der wichtigste Anreiz für die Durchführung der Sammlung – und dabei 23 Freizeitstunden aufzuwenden - bestand darin, dass 50 % des Erlöses bei uns bleiben. Ihr habt es geschafft und dafür herzlichen Dank!

Auch der Vorstand bedankt sich bei allen, die bereit waren, die Türen zu öffnen, sich den Grund des Erscheinens anzuhören und eine Spende zu geben. Wir werden wieder für eine sinnvolle Verwendung im Jugendbereich sorgen. (EN)